

Grillfest des Skatclub`s Achalm-Buben RT e.V. am 06.07.2025

Zu einem sommerlichen Grillfest waren die Mitglieder und Freunde des Skatclubs Achalmbuben Reutlingen e.V. mit Partner(in)eingeladen.

Die Lokalität, das ehemalige PSV Tennisheim im Markwasen in Reutlingen bot beste Bedingungen dazu. Außenbereich überdacht, Rasenfläche oder Innenbereich – für alle Bedürfnisse war etwas dabei.

Das bewährte Bewirtungsteam M&M (Michel und Martin) ließ es bei der Bewirtung an nichts fehlen und kümmerte sich um alle Wünsche. Bei der Begrüßung mit einem Sektumtrunk, auch in alkoholfreier Variante kam schon einmal gute Laune auf. Anschließend gab es Kaffee und Kuchen.



Die Teilnehmer eines Preisskates zogen sich währenddessen in den Innenbereich zurück. Der Einsatz der Skatspieler wurde aus der Vereinskasse verdoppelt. Somit konnte ein stattliches Preisgeld, gestaffelt nach dem Ergebnis verteilt werden. Die Erfolgreichsten waren: Michel Hantke, Platz 1; Hannes Heublein, Platz 2 und Walter Naumann, Platz 3.

Im Außenbereich unterhielten sich die Nichtskatspieler so lange bei netten Gesprächen oder einer Boule-Partie bestens.

Das danach aufgebaute vielfältige Salatbuffet weckte schon mal den Appetit. Die Bedienung des Grills übernahm diesmal Rainer Grünenwald. Er hat nicht nur die Karten und auch die Finanzen des Vereins perfekt im Griff, sondern auch die Würstchen und Fleischstücke schmeckten hervorragend.

So blieben keine Wünsche offen und alle erlebten einen geselligen und schönen Tag. Es war die Mithilfe aller, sei es durch Kuchen, Salat-oder Sachspenden, oder durch das tatkräftige Mitpacken bei Organisation und Durchführung, die dieses Grillfest so unvergesslich machte. Der aufrichtige Dank geht an alle Beteiligten.



